

Realizan huelga los Trabajadores del petróleo en Brasil



Brasilia, 25 nov (RHC) Según la Federación Única de Petroleros (FUP), la movilización no viola la decisión del Tribunal Superior del Trabajo, que el sábado concedió un requerimiento judicial a la empresa Petrobras para que prohibiera la inacción.

Con donaciones de sangre y cortes de turno en unidades, los trabajadores del sector petrolero en Brasil cumplieron el primero de cinco días de huelga para alertar a la sociedad de los despidos masivos y privatizaciones.

Solo este primer día, la FUP estimó que unos seis mil trabajadores debieron participar en las actividades, que también incluyeron manifestaciones frente a los lugares de trabajo.

Durante la semana, de acuerdo con la entidad, se deben movilizar unos 26 mil petroleros.

'Las movilizaciones se realizan sin perjuicio del suministro de combustibles o de la producción de petróleo y gas natural', precisa la FUP en un comunicado.

Informa que por la huelga, aprobada por asambleas en la base, hubo 'retrasos y recortes en la entrega de turnos en varias unidades operativas'.

La movilización incluye la donación de sangre, entre otras acciones de solidaridad, por parte de los empleados de Petrobras.

Además, la FUP indica que la empresa incluyó objetivos de seguridad, salud y medio ambiente como criterios para el pago de primas y el otorgamiento de ventajas, lo que, según ella, viola las cláusulas del contrato de trabajo.

La federación defiende que su movilización no perjudica las determinaciones legales y también pretende llamar la atención de la población con el medio ambiente, por la llegada de manchas de petróleo que afectan las playas del nordeste del país, Espíritu Santo (sureste) y el estado de Río de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208298-realizan-huelga-los-trabajadores-del-petroleo-en-brasil>



Radio Habana Cuba